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ОТ  РЕДАКТОРА 

Уважаемый читатель! 

С радостью представляем новый выпуск журнала “Вестник НПУА:. Информа-

ционные технологии, электроника, радиотехника”, посвящённый современным до-

стижениям и перспективным направлениям в области информационных технологий, 

электроники, радиотехники. Этот выпуск объединяет статьи, которые не только де-

монстрируют научную новизну, но и отражают практическую значимость исследова-

ний в условиях быстро развивающегося технологического мира. 

Современные информационные и электронные системы становятся всё более 

сложными и взаимосвязанными. Интеллектуальные технологии, включая методы 

искусственного интеллекта и машинного обучения, позволяют создавать адаптивные, 

эффективные и высокоточные решения для широкого спектра приложений. В пред-

ставленном выпуске вниманию читателей предлагаются работы, которые показыва-

ют, как современные алгоритмы и аппаратные решения могут интегрироваться для 

повышения производительности, точности и надёжности систем. 

Особое место в текущем выпуске уделено перспективам применения искус-

ственного интеллекта и машинного обучения в сочетании с электронными и радио-

техническими разработками. Такие подходы открывают новые горизонты в анализе 

сложных сигналов, прогнозировании, мониторинге окружающей среды. Авторы ста-

тей делятся как фундаментальными исследованиями, так и практическими результа-

тами, что позволяет читателю увидеть полный спектр возможностей современной 

науки — от концептуальных идей до прикладной реализации. 

Мы видим, что достижения в области интеллектуальных систем, алгоритмов 

анализа данных и аппаратного обеспечения создают платформу для новых техноло-

гий, которые способны решать сложные задачи с высокой степенью автономности и 

адаптивности. Применение этих технологий не только повышает эффективность су-

ществующих процессов, но и открывает возможности для создания инновационных 

продуктов и сервисов, востребованных в промышленности, экологии, медицине, гра-

достроительстве и других сферах. 

Редакция журнала выражает искреннюю благодарность авторам за их ценный 

вклад в развитие науки и техники, а также читателям за интерес к научным публика-

циям и стремление к постоянному профессиональному росту. Желаем вам приятного 

и полезного чтения, новых открытий и успешных научных разработок! 

 

Главный редактор серии 

проф. С.О. Симонян 
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EDITORIAL 

 

Dear reader, 

We are pleased to present a new issue of the series of the NPUA Proceedings “In-

formation Technologies, Electronics and Radio Engineering”, devoted to modern achieve-

ments and promising trends in the fields of information technologies, electronics, and radio 

engineering. This issue brings together articles that not only demonstrate scientific novelty 

but also reflect the practical significance of research in the context of a rapidly evolving 

technological world. 

Modern information and electronic systems are becoming increasingly complex and 

interconnected. Intelligent technologies, including artificial intelligence and machine learn-

ing methods, make it possible to create adaptive, efficient, and highly accurate solutions for 

a wide range of applications. In this issue, readers are offered works that show how modern 

algorithms and hardware solutions can be integrated to enhance system performance, accu-

racy, and reliability. 

Special attention in the current issue is given to the prospects of applying artificial 

intelligence and machine learning in combination with electronic and radio engineering 

developments. Such approaches open new horizons in the analysis of complex signals, 

forecasting, and environmental monitoring. The authors share both fundamental research 

and practical results, allowing readers to see the full spectrum of modern science’s possibil-

ities—from conceptual ideas to applied implementation. 

We observe that advances in intelligent systems, data analysis algorithms, and hard-

ware technologies are creating a platform for new solutions capable of addressing complex 

challenges with a high degree of autonomy and adaptability. The application of these tech-

nologies not only increases the efficiency of existing processes but also opens opportunities 

for the creation of innovative products and services required in industry, ecology, medicine, 

urban development, and other fields. 

The editorial board expresses sincere gratitude to the authors for their valuable con-

tribution to the development of science and technology, as well as to the readers for their 

interest in scientific publications and their commitment to continuous professional growth. 

We wish you enjoyable and fruitful reading, new discoveries, and successful scien-

tific developments! 

Editor-in-chief of the Journal 

Prof. S.H. Simonyan 

  


